

## Collectif Wahid, pour la réconciliation Et l'union des musulmans des Ulis



بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

Chers frères Salamou3leykoum wa rahmatullahi wa barakatouhou,

Nous ne vous cachons pas la surprise qui a été la nôtre à la lecture de votre lettre, ce que nous demandions était un simple rendez-vous afin d'avancer sur ce projet d'union et de réconciliation des musulmans des Ulis.

Par ailleurs force est de constater que vous faites un certain nombre d'amalgames dans votre lettre qui nécessitent quelques éclairages.

Nous déclarons ouvertement que nous ne sommes en aucun cas une filiation de l'ACMU et nous proclamons l'indépendance de notre démarche et de nos actions.

Nous réitérons notre volonté de vous rencontrer lors d'un rendez-vous afin de répondre à vos interrogations, et d'avancer ensemble sur cette belle œuvre qu'est la réconciliation des musulmans des Ulis.

Allah dit dans Sourate al Hujurat verset 11 « Les croyants ne sont que des frères **Etablissez la concorde entre vos frères, et craignez Allah, afin qu'on vous fasse miséricorde.** »

Le Collectif Wahid est convaincu que vous souhaitez être les acteurs de la concorde, de l'unité et de la réconciliation entre les frères et sœurs musulmans des Ulis conformément à La Loi d'Allah et à la Sounna de notre bien aimé prophète (SAWS).

Cependant nous attendons de votre part des propositions de solutions pragmatiques, sérieuses, concrètes et réalisables autres que, je vous cite « faire l'accolade à nos frères de l'ACMU ».

Nous, Collectif Wahid, continuerons à tenter d'initier avec votre aide des rencontres bilatérales dans le but de les mener à la réconciliation, car nous sommes certains que le rêve des musulmans est certes de voir une mosquée s'ériger sur cette ville, mais certainement pas dans ses conditions de blessures, de rupture et de désunion qui dur depuis déjà trop longtemps.

Par ailleurs, vous parlez dans votre lettre de « présentation déséquilibrée » de l'information, à ce titre nous nous excusons si les restitutions des réunions manquent de justesse à vos yeux. Vous conviendrez que l'enregistrement audio et vidéo lors des prochaines réunions bannirait définitivement ces problèmes. Nous sommes prêts à le faire, l'êtes-vous ?

Dans l'attente de vos propositions de dates pour une prochaine rencontre, qu'Allah vous guide et nous guide sur le droit chemin. Amin.

Wa salamou3leykoum wa rahmatullahi wa barakoutouhou.

Le Collectif Wahid